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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2022-2023年度クラブ方針 

「行動を起こして徳を積む」 

育はロータリーにも非常に大事な事項です。本日の卓

話勉強させて頂きます。 

      

 

         〔例会運営小委員会 上野山（捷）委員長〕 

本日の会員数２６名 

（出席規定免除会員８名） 

出席会員２０名 

（出席規定免除会員７名） 

 

〔井上会長〕 

「彼岸の頃」 
 来週はもうお彼岸ですね、彼岸と言えば！ 

ウチの店にとって春分、秋分の日はとて

も忙しくさせてもらいます。 

 忙しい順番でいえば、正月前（お歳

暮）、お盆前（お中元）、そしてお彼岸の

前です。ちなみにその次は秋祭り頃で、

都会に行っている親戚になれ寿司と一

緒に送るんや！と言ってお買い上げいただいたり、祭りの

打ち上げで氏子さんによく使っていただいています。 

 日中はまだまだ暑い日が続いていますが朝夕はだんだ

んと過ごしやすくなってきたと感じます。エアコンの必要も

なくなってくる今日この頃ではと思います。 

 このエアコンですが、暖房や冷房を運転するとき窓やド

アは締め切りますね。この締め切った状態がいわゆる換気

不足になりコロナが蔓延するんだと菅原さんに教えてもら

いました。と考えると次の第8波のピーク予想は新年例会

の頃かと思われます。 

 本日の状況では第7波のピークが過ぎたころでしょうか？

今月の例会開催方法はハイブリッド方式ですが、来月から

はどうしたものか本日、上野山幹事、橋爪SAAとで協議す

る予定です。みなさんの考えがあれば一度お聞かせくださ

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０１７回例会） 

令和４年９月１５日(木）  

〔井上会長〕 

 

〔親睦活動小委員会 辻委員長〕 

ゲスト：大宝 英明様（元智辯和歌山小学校 校長） 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

井上君：大宝先生ご無沙汰しています。本日、卓話よろし

くお願いします。 

上野山（栄）君：大宝英明様、ようこそお越し下さいまし

た。卓話で学ばせて頂きます。 

成川（守）君：大宝先生、息子が大変お世話になりまし

た。ありがとうございます。 

岩橋君：大宝先生、卓話楽しみにしています。 

上野山（捷）君：大宝英明様、本日の卓話よろしくお願い

します。 

脇村君：大宝英明先生、本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

岩本君：大宝先生お久し振りです。本日卓話楽しみにし

ています。 

松村君：大宝英明校長、お話楽しみにしています。 

中元君：大宝先生、本日の卓話よろしくお願い致します。 

川口君：大宝英明様、ようこそ有田RCへ。本日の卓話宜

しくお願い致します。 

木本君：大宝英明様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本

日の卓話宜しくお願い致します。 

嶋田君：大宝英明様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本

日は卓話楽しみにしています。勉強させて頂きます。 

辻君：大宝英明様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日

の卓話よろしくお願いします。 

橋爪(誠）君：大宝英明様、本日はようこそ有田RCへ。教

  令和４年９月２９日 第３０１８回 

・会員卓話：脇村重徳君 

 「『カーボンニュートラル』への挑戦」     

・ソング：「R-O-T-A-R-Y」 

  令和４年１０月６日 第３０１９回 

・外部卓話：村田明美氏（2570パスポートRC） 

  

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 
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２ 

基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間 

い。 

 さて、話は戻りますが、今週末に台風の接近が危惧さ

れています。関西地区で被害が大きかったのは2018年

の台風21号ではなかったでしょうか？関空連絡橋にタン

カーが衝突した事故です。 

 ウチの店の屋根もまくれ上がりました。また、翌日まで停

電が続き冷蔵庫の中は温度が上昇したため保管してい

た原材料や製品はすべて廃棄処分となりました。 

 記憶している限りでは、台風はもっと秋頃に襲来してい

たように思います。秋祭の頃、運動会の頃だったように思

います。最近は早くなったんかなと感じます。 

 後ほど幹事報告にもありますが、8月3日からの大雨の

ため青森県は大きな被害を受けました。この災害に地区

より各クラブから義援金を募りましょうと案内がありました。

この件で本日臨時理事会を招集しました。詳しい内容は

後ほど幹事報告においてお知らせします。 

 本日の卓話者は私が中学校1年と3年の時の担任の先

生です。 

 今から40年以上前ですね、月日は流れて箕島中学校

もなくなり有和中学校になりますね。その新校舎ですが

コーナンの駐車場から工事風景が見えます。大きいです

ね！ 

 私は勉強はからっきしダメでしたが、今から思えば学校

は嫌いじゃなかったと思います。 

 最後に、これも後ほど幹事報告にありますが、対面式の

地区大会が開催されます。 

 皆さん、一緒に行きましょう！ 

 

〔上野山（栄）幹事〕 

1.地区より 

・地区大会のパンフレットが届きましたのでお配りします。

例会場に来られていない方の出欠の確認は事務局より

電話で行います。 

・クラブ青少年関連委員長会議の案内が来ています。 

 10月2日14：00〜17：00 ZOOMにて 

 クラブ危機管理、青少年交換、インターアクト、ローター

アクト、米山に関連する委員さん又は興味のある方はど

なたでも入室可能と言うことです。 

 戦略計画委員会・奉仕プロジェクト委員会・米山記念奨

学会関連の会員皆様、ふるってご参加ください。 

・青森県大雨災害支援金のお願いが届いています。メー

ルでの臨時理事会で審議中ですが、過半数の賛成を

頂きました。ニコニコ会計から30,000円の寄付をさせて

頂きます。 

2.ロータリー米山記念奨学会より 

 凌くんの奨学生・学友証明書が送付されましたので、菅

原カウンセラーにお渡ししました。 

3.ハイライト米山270号が電子版で届きましたので、プリン

トアウトして回覧いたします。 

4.例会変更は後方掲示 

 

 

※情報・研修小委員会〔上野山栄作委員長〕 

 10月12日、13日に前期IDMを開催致します。実施計画

をお配りしましたので、予定お願いします。各リーダーは

人数の確認をお願いします。 

 

 

「教育（学校）の変化と47年の教職」 

    大宝 英明 氏 （元智辯和歌山小学校 校長） 
≪学校の変化について≫ 

〇通知簿が変わった 

 小学校・中学校の通知簿が大きく

変わり今の通知簿と企然ちがう。教

科の評点でなぜ5点になるのか、4

点になるのか、3点になるのかの前

提が今と昔では全く違う。昔は知識

の量や問題を解くテクニックが優れ

ていれば評点がよかったが、今は

意欲や関心など興味が薄いと知識が良くても3になること

がある。積極的に自分で調べ・まとめ・人に伝える表現力

がある観点的評価が求められるのが現在の通知簿の基

準である。 

〇教科書が変わった 

 無償で教科書ももらえるが今はデジタル教科書が小・

中・高で使われている。全員タブレットをもらい教室の真

ん中の電子黒板で30名全員の画面が映し出され、どの

ような解き方をしているかも映像により一目で分かる。智

辯は早くから用意できていたが有田市の学校はできてい

るのか不安である。但し、PCやタブレットを使ってするの

も良いがよほど準備してあげないと早く進むとついてこれ

ない子供も出てくる。プリントによる宿題を与え答え合わ

せなどのフォローをしてあげることも大事である。 

≪ロータリークラブの皆さんに≫ 

 是非とも市内の小・中学校の様子を知っていただいて

ロータリーメンバーにも教えにいってあげてほしい。今学

校は地域と速携し地域の教育力を取り入れることを国や

県からも言われています。卒業式や入学式だけでなく

もっと深くかかわり入ってほしい。校長にたいしても今年

はどういった教育方針でどのような計画を立てているの

か等も聞いていただき地域でもこのような取組みをしてい

ますと学校の指導に生かしていっていただきたい。 

 幹事報告  

日程 10月の例会プログラム 

10/6(木) 

外部卓話 

村田 明美 氏 

（2570パスポートRC） 

10/13(木) 休会 

10/20(木) 前期IDM発表 

 

10/27(木) 

米山奨学生卓話 

凌 文彪 君 

委員会報告  

 卓 話 

閉会・点鐘 〔井上会長〕 


